



大谷地

みんなで作る あったか大谷地 児童活動部 眞鍋 夏妃

大谷地小学校では、5・6年生が全校のために委員会活動に取り組んでいます。たとえば、書記局は学校全体を見て行事のテーマを設定したり、全校へ呼びかけを行ったりします。図書委員会は図書館の充実など、読書環境がより良くなるような活動を実施。生活委員会はいいさつや廊下歩行など、校内生活の向上を目指しています。

先月の運動会では、書記局の5・6年生が全校児童、保護者、地域の皆さんの前で立派に司会の仕事を務めました。また、運動会前には各学級を訪れ、運動会の全校テーマを発表してくれましたが、低学年の子どもたちは「かっこいいテーマで嬉しい!」「分かりやすく説明してくれてすごい!」と憧れの眼差しで見つめていました。

委員会活動というと、「高学年」というイメージがありますが、1~4年生は様々な場面で、全校のために活動する高学年の姿を見ています。これからも、委員会活動に参加する5・6年生が、1~4年生の声や思いも大切に取り入れ、全校みんなで「あったか大谷地」をつくっていきけるよう、私たち教職員も支えていきたいと思っています。



PTA 運営会議が開催されました

17日(火)に、第1回PTA運営会議を行いました。ご多用の中、PTA役員の方々をはじめ、各学級の総務係の皆様にお越しいただきました。ご協力ありがとうございました。

この会議で話し合った内容につきましては、PTAだより「Patio」にてお知らせいたします。今後とも、本校のPTA活動へのご理解・ご支援をお願いいたします。

1年生 公園探検

1年生は6日(金)、17日(火)に公園探検に行きました。生活科の学習で、春・夏にはどんな生き物がいるのかを調べるのが目標です。また、公園の使い方についても学びました。探検バッグを肩にかけて、一生懸命に植物や生き物を探していました。



2年生 校区探検

2年生は10日(火)、11日(水)、19日(木)に校区探検をしました。生活科の学習で自分たちの住んでいる地域にあるものについて調べました。南郷通、清田通、12号線などの大きな通りを中心に調べました。



5年生 福祉体験

5年生は10日(火)に福祉体験をしました。半身麻痺、視覚障がい、車いすの3つの体験コーナーに分かれて学習をしました。車いす



体験では小さな段差や、少しの坂道でも車いすの人にとっては大きな障がいになることに気がきました。

6年生 租税教室

6年生は19日(木)に租税教室に参加しました。税金の必要性やその仕組みなどについて学習しました。札幌東税務署の方から直接学ぶことで、税金に関する理解をさらに深めました。



税金に関する理解をさらに深めました。